



El presidente de la CHS se reúne con representantes de la Comunidad de Regantes TTS de Calasparra y Cieza

19.septiembre.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por la comisaria de aguas, Ana María Arenas, y el director técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Comunidad de Regantes del Trasvase Tajo-Segura de Calasparra y Cieza, encabezados por su presidente, Miguel Martínez, junto a su secretario Antonio González

La CR ha querido conocer la situación administrativa tanto del proyecto de conexión de desaladoras, así como, las concesiones resultantes de la ampliación de las desaladoras de Torrevieja y Águilas.

En este sentido, y en relación a la interconexión desde la CHS han informado que los órganos medioambientales autonómicos de la Generalitat y técnicos de la Confederación han mantenido contactos, en el seno del grupo de trabajo constituido esta semana, para poder acometer una reformulación del proyecto recuperando uno de los trazados planteados en las alternativas del anteproyecto tramitado, que presenta a priori unas condiciones viables medioambientalmente.

Por otro lado, el organismo de cuenca ha aseverado que las nuevas concesiones mantendrán un régimen similar al aplicado en pasadas ampliaciones. De este modo, se realizará la asignación a tenor de los criterios de prioridad que se contemplan en el plan hidrológico vigente.

Sobre desaladoras, los comuneros han querido conocer la situación de las nuevas plantas proyectadas por el MITECO en las cercanías de La Pedrera y Águilas.

La CHS ha asegurado que en breve se iniciará la redacción de los dos anteproyectos, al estar en fase muy avanzada el procedimiento de adjudicación.

Finalmente indicar que la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.